

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat yang tak terhingga kepada penulis sehingga Skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Kemampuan Kognitif dan Sikap Ilmiah Siswa pada Materi Sistem Ekskresi di Kelas XI MIPA SMA Negeri 14 Medan Tahun Pembelajaran 2018/2019” ini disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan kali ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bpk Amrizal S.Si, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang selama perkuliahan telah memberikan banyak nasihat dan saran-saran kepada penulis sehingga penulis mendapatkan bimbingan yang sangat berarti selama masa perkuliahan. Penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada Bpk Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan arahan, nasehat serta bimbingan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis tujukan juga kepada Bapak Drs. Mhd.Yusuf Nasution M.Si, Bapak Dirga Purnama, S.Pd., M.Pd, dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan banyak saran yang membangun guna perbaikan skripsi menjadi lebih baik. Kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc sebagai validator observasi yang telah banyak memberikan arahannya kepada penulis. Kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua Jurusan Biologi dan selaku validator tes dan angket, dan Ibu Dra. Cicik Suriyani, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Biologi. Kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen yang bersedia membagikan ilmunya selama perkuliahan, beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis tujukan kepada Bapak Sofyan, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 14 Medan, Bapak Salamuddin S.Pd, selaku

Wakil Kepala Sekolah bidang Kurikulum, dan Ibu Elisabeth D.M. Bessie S.Pd selaku guru bidang studi Biologi SMA Negeri 14 Medan yang telah banyak membantu penulis sewaktu melaksanakan penelitian.

Ucapan terima kasih dan penghargaan yang tak terhingga untuk Orang tua saya, Ayahanda Wagito dan Ibunda Jumiem yang telah banyak mendukung saya baik moril maupun material dari saya kecil hingga detik ini serta yang senantiasa mendoakan saya. Kepada seluruh keluarga Ika Sulistyarini, Ari Kusumawati, dan M. Ferry Ananda dan seluruh keluarga saya yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu. Untuk semua teman-teman yang pernah dikenal dan terkhusus teman sekelas Biologi Dik A 2015, personil Ukhty Cantik (Ika, Intan, Anita, Astin dan Novi), teman seperjuangan Biologi Dik A 2015, dan teruntuk Andi Muzaqier M. saya ucapkan terima kasih karena sudah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna dan masih banyak kekurangan dan kelemahan, untuk itu penulis meminta saran-saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi perbaikan skripsi ini menjadi lebih baik lagi. Kirannya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khazanah ilmu pendidikan terutama Pendidikan Biologi.

Medan, 02 Juli 2019

Penulis



Putri Gita Maulida

NIM. 4151141042